

令和5年 兔

謹んで新春のお慶びを申し上げます

2022年は新型コロナのパンデミックに加えて、ウクライナへのロシアの侵攻により、欧州での自動車産業が大きな影響を受け、世界的に自動車産業は影響を受けました。また世界的な半導体不足は在庫を持たず計画生産を基本とする日本の自動車産業を根底から揺るがし、朝令暮改の生産・発注となり私たち部品業界は指示の変更に翻弄された1年でした。その中で年の後半には高止まりしていたコンテナ市況が落ち着きを取り戻し、価格下落傾向が見えてきたのは朗報でした。市況の下落は今年に入りより顕著になってきました。

こういう状況の中、新しい年を迎えたのですが、新型コロナはその勢いは落ち着きを見せてきて、政府は5月には指定解除の方針を出しました。また、半導体についても徐々に生産が回復し在庫ができてきました。一方、経済は世界的なインフレ傾向にあり、各国の中央銀行は貸出金利を上げています。日銀も春になると金融

引き締め策に出ることが予想されています。

そうすると、日米の金利差による円安も、一気に円高に向かうことが予想されます。

当社にとっては厳しい状況が今後も続きますが、ピンチをチャンスに変える努力をこれまで以上にチーム全員で続けていきます。



とはいっても、勝運も大事ですので

商売の神様「神田明神」の「商売繁盛」と「勝守」を授けて頂き、ルミナス全拠点に配布しました。ルミナス社員全員の頑張り、この御守りで2023年も元気に頑張ってもらいます。

本年もよろしくお願い致します。